

Jóvenes y líderes bolivarianos marchan por la paz en Venezuela



Caracas, 26 abr (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, afirmó que el pueblo organizado es el antídoto para detener acciones de la derecha venezolana.

Durante la marcha organizada por los jóvenes bolivarianos, reafirmó Cabello que el pueblo lo que quiere es la paz.

La concentración juvenil en la plaza Morelos, de Caracas, la cual se dirige hacia el Palacio de Miraflores, se realiza para reafirmar su apoyo al gobierno y hacer un llamado a la paz en esa nación suramericana.

El dirigente socialista enfatizó que 'mientras las fuerzas revolucionarias se movilizan en paz, sectores de derecha apoyan la violencia en el país'.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128179-jovenes-y-lideres-bolivarianos-marchan-por-la-paz-en-venezuela>



Radio Habana Cuba